

[SECCIONES]

CANTABRIA

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[MULTIMEDIA]

Vídeos Canal 8 DM

Punto Radio

[GUIAS CANTABRIA]

Restaurantes

Hoteles

Cafés y Pubs

Paradores

Turismo rural

Concesionarios

Coches

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

Hemeroteca

Nos visitaron

Programación TV

Cartelera Cine

Farmacias

Tiempo

El Diario en PDF

Extras

Publicitarios

Índice Titulares

CANTABRIA

La Consejería de Medio Ambiente no conoce el proyecto para La Lastra

Ortega advierte que es una fundación privada y los sindicatos apuestan por la viabilidad del centro, pero con la presencia del Gobierno regional

P. CH./J.L.SARDINA/SANTANDER

El consejero de Medio Ambiente, José Ortega, insistió ayer que al Gobierno no se la había «comunicado nada» sobre el nuevo proyecto para reabrir el Centro Medio Ambiental de La Lastra, si bien insistió que se se trata de una «iniciativa privada dentro de una fundación también de configuración privada en la que no está presente ni la consejería ni la empresa pública MARE, por lo que la Consejería «no tiene nada que decir, ni siquiera se le ha comunicado nada». Esta semana se conoció que el centro ambiental reabrirá sus puertas quince meses después y tras numerosas vicisitudes gracias a la aportación económica privada.

Ayer, Ortega, a preguntas de los periodistas, recordó el compromiso que la Consejería de Medio Ambiente adquirió hace un par de meses con los sindicatos de cara a iniciar una «nueva relación» con la Fundación Alto Ebro, con la posibilidad de darle continuidad y colaborar con la incorporación de nuevos ayuntamientos y otros agentes sociales, pero «no hemos recibido respuesta al respecto, carecemos información porque no se nos ha dado».

Asimismo, manifestó que el informe que la Consejería de Presidencia encargó en relación con esta fundación y el Protectorado de Fundaciones puso de relieve que «con toda seguridad» los tres convenios firmados por MARE con la Fundación eran «nulos por distintas razones de carácter jurídico». Ortega indicó que MARE no va a reclamar el dinero que se se ha aportado en virtud de esos acuerdos y precisó que los algo más de 300.000 euros que hay pendientes de pago por parte de la empresa pública depende de la presentación de facturas y documentos que los justifiquen. «No hemos recibido nada de eso», apostilló.

Sindicatos

Tanto los responsables sindicales de UGT y CC OO en Campoo, como sus representantes regionales, María Jesús Cedrún y Javier Puente, en referencia al nuevo cambio sufrido en el Patronato de la Fundación Alto Ebro (FAE), aseguraron ayer estar convencidos de que la viabilidad del Centro Medioambiental de La Lastra pasa por la presencia del Gobierno regional.



Edificio principal del Centro Medioambiental de La Lastra. / J.L.S.

Imprimir | Enviar

La querrela contra MARE es «una voltereta en el aire»

Publicidad

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy



Ofertas viajes

[Contactar](#)[Inf. Corporativa](#)[Agenda](#)[Horóscopos](#)[Info. Útil](#)[PAG. Amarillas](#)[PAG. Blancas](#)[Efemerides](#)[Postales](#)**[PARTICIPA]**[Lo más visto](#)[Foros](#)[Chat](#)**[CANALES]**

Seleccione...

LO + BUSCADO

- Semana Santa
- Ofertas viajes
- Casas rurales
- Callejeros
- Radares
- Vinos
- Alquiler de pisos
- Empleo
- Año Jubilar
- Lebaniego
- Centenario de Pereda
- Racing de Santander
- Cueva de El Soplao



Juan Carlos Martínez, secretario comarcal de UGT en Campoo, recordó que hace sólo unos días le invitaron a una reunión de la Fundación, a la cual no pudo asistir su homólogo de Comisiones Obreras, Fernando Fuente, donde se enteró del cambio sufrido. Según Martínez, en el transcurso de dicho encuentro les indicó que la nueva línea de futuro abierta para el centro medioambiental «No es la más acertada. De momento, UGT se mantendrá al margen, a la espera de analizar más exhaustivamente esta transformación».

Por su parte, María Jesús Cedrún aseguró ayer que «desde hace más de quince meses, y más cuando el tema de La Lastra se enquistó definitivamente, venimos defendiendo que la única salida viable era la presencia de la Administración en el Patronato de la FAE».

Para UGT, «este tipo de patronato mixto por el que se ha optado no es viable y debemos estudiar esta alteración. En cualquier caso, de lo que estamos convencidos es de que la puesta en marcha de La Lastra ha estado condicionando las reuniones de la Mesa de Desarrollo Integral de Campoo, con temas muy importantes para la comarca y que no pueden esperar más».

Para Javier Puente, de CC OO, esta inversión privada ha posibilitado, de momento, liberar a los responsables del Patronato del problema de responder al pago de las deudas generadas, la mayoría de ellas generadas por el incumplimiento de los acuerdos firmados en su día con la ERC. «Si el Patronato ha conseguido el apoyo de la empresa privada puede ser una salida factible, pero siempre apoyada y vigilada por el Gobierno regional, a través de diferentes consejerías. Desde CC OO estamos a la espera de una comunicación para tratar este nuevo cambio en una próxima reunión».

Por su parte, el mayor accionista de la empresa Vicema SL, Pedro Serna Jiménez, aclaró ayer él es un miembro más del Patronato y explicó que dicha empresa ha prestado un dinero a la Fundación, con un interés cero y un plazo de devolución de 10 años, para poder reabrir el Centro Medioambiental, el día 5 de junio.

Enlaces Patrocinados

[Estudios Medioambientales](#)

Estudios de Impacto Ambiental Vertederos. Control Contaminantes .
www.inema.net

[Iasaf Quality](#)

Consultoría e implantación Implante calidad por 200 € al mes .
www.iasafquality.com

[Calidad Y Medio Ambiente](#)

Máster en Calidad y Medio Ambiente Eminentemente Práctico ¡Consíguelo! .
www.grupogates.com

[Consultoría norma calidad](#)

ISO 9001 y 14001, Modelo EFQM Solicite una oferta para su empresa .
www.sinergiasempresariales.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by SAREMEDIA